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録画配信
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戸田橋花火大会 録画配信
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議員　今回の花火大会は、巨額の市税を投入し、補
助金額が前回に比べ、6,515 万円から 1 億 5,952
万円と約 9,300 万円も大幅増加した中で開催され
た。今大会は「全席有料」となったが、この花火は「誰
の何のための花火」なのか。花火大会の目的は。

環境経済部長　市民に親しまれている花火大会を
通じ、明るく潤いのある地域コミュニティと観光
行政の発展を図ることを目的としている。警備増
強をしつつ、市民に対しては、市内先行販売の他、
プレイベント参加者や新成人の招待などを行った。

議員　予算編成時点で有料席１席当たりでも大きな
赤字である。なぜ、当初からこのような想定で設
計したのか。

環境経済部長　感染症対策で余裕のある座席間隔と
したことで、席数が限られ、経費が収入を上回った。
今後、検証を進め、安全と収益確保を検討していく。

議員　警備、感染症対策は理解している。ただし、
ここまで収支バランスが取れず、巨額の市税投入
では理解が得られない。「費用、安全、満足度のバ
ランス」を考慮した対応を要望する。
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約9,300万円もの予算増の理由は

会場設営や運営などの委託経費の増加
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議員は、毎年３月、６月、９月、12 月
に開催される定例会で、市政全般に対
し質問をすることができます。これを

「一般質問」といいます。
今定例会では、19 人が一般質問を行

いました。ここに掲げたのは、その質問・
答弁の大要で、質問者本人が執筆して
います。

なお、各ページに掲載しているＱＲコー
ドから、各議員の一般質問の録画配信
映像をご覧いただけます。

服装の自由化を試行実施しています

きやぶつ

巨額の市税投入の中、しっかり
費用と効果を考え対応を

　

議案などは、各委員会に付託され、慎重に審査されます。
その経過と結果について、９月 26 日の本会議で各委員長から報告がありました。
ここではその概要をお伝えします。

総 務 委 員 会
文 教・ 建 設 委 員 会
健 康 福 祉 委 員 会
市 民 生 活 委 員 会

〈令和４年度一般会計決算〉
委 員 民生委員・児童委員の活動状況は。
執行部 コロナ禍で、以前のような活動ができな

かったが、経験ある委員は、相談件数が増え
ている状況もある。

委 員 特定の民生委員・児童委員に偏らないよ
うに、負担の平準化について取り組んでほし
い。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 トワイライトステイ

※
事業及びショートス

テイ事業の実績は。
執行部 トワイライトステイ事業は、令和３年度、

コロナの影響もあり、あまり利用がなかった
が、令和４年度は 509 人の利用があった。
ショートステイ事業は、令和３年度は延べ
24 日間の利用に対し、令和４年度は延べ 55
日間の利用があった。

〈令和４年度一般会計決算〉
委 員 市役所でのふるさと祭りは、近隣への配

慮から、終了時間を早めたり、野外と文化会
館の２カ所のステージとしたりするなど魅力
を感じにくくなっているが、今後のビジョン
についてどのように考えているか。

執 行 部 子供の来場が多いことや熱中症対策を踏
まえ、実行委員会で決定している。今後も暑
さや来場者の層を考慮しながら、健全な運営
に努めていきたい。

委 員 猛暑を考慮した開催時期の見直しや伝統
あるふるさと祭りにふさわしい在り方を検討
してほしい。

委 員 町会会館の無線ＬＡＮの活用支援策は。
執 行 部 スマホ教室や事例紹介を実施していく。
委 員 ３年間の時限的な補助ではなく、通信料

や機器の更新への補助を継続してほしい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

委 員 ふるさと納税は、寄付金が約 1,700 万円、
流出額が約４億円であるが、返礼品の見直しは。

執 行 部 本市に見合う返礼品を探し、事業者に働
きかけているが苦慮している。引き続き、魅
力の創出に向けて働きかけていきたい。

委 員 ボートレース選手との体験活動など、本
市ならではの付加価値のある返礼品を検討し
てほしい。

健康福祉常任委員会

市民生活常任委員会

社会福祉事業、国民健康保険事業、医療・保健行政、
介護保険事業、子供・青少年の育成

市民生活事業、上下水道・河川管理事業、経済・環境事業

〈令和５年度一般会計補正予算〉
委 員 新型コロナワクチン接種等の予防接種に

よって健康被害が生じ、治療が必要になり、
障害が残った場合で、その健康被害を厚生労
働大臣が認定した件数は。

執行部 令和４年度までに９件の進達をしており、
現在までに２件が認定され、国では、救済の
迅速化を目的に、認定に係る審査会の増設や
開催頻度の増加などの対応をし、今後、給付
対象者が増加することが見込まれる。

予防接種により障害が残った際には給付申請を

２日間で９万人超が来場し、盛大に開催されたふるさと祭り

※トワイライトステイ…児童養護施設等で子供を一時的に預かること


